



## Alejandro Moreno y Carolina Viggiano piden licencia para buscar la Dirigencia Nacional del PRI

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- Tal como decidió la convocatoria que habían hecho los órganos internos del PRI, este día se tendrá lo que es la primera parte de esta convocatoria sobre el proceso de renovación de la Dirigencia Nacional 2024-2028, es por ello que el fin de semana tanto **Alejandro Moreno**, como **Carolina Viggiano**, que son correspondientemente el líder nacional y la secretaria general del partido, solicitaron licencia, por ello se tuvo que nombrar por parte de la Comisión Política Permanente, a **Graciela Ortiz González** como presidenta Nacional del PRI de forma provisional.

**Rubén Moreira** declaró cómo se tomó esta decisión de darle la solicitud que pedían de licencia a Alejandro Moreno y a Carolina Viggiano: “En la Comisión Política Permanente, ahí fuimos enterados de la solicitud de licencia, tanto del señor presidente del partido, Alejandro Moreno, como Carolina Viggiano, también nos enteramos de que los dos se postularán para el mismo cargo en los próximos días, obviamente ajustándose a lo que dice nuestra convocatoria”.

<https://drive.google.com/file/d/1v5pT9fATQy-4h-756wwYk4WOgrTflrO6/view?usp=sharing>